

令和8年上三川町二十歳のつどい

1月11日、ORIGAMIプラザ上三川日産ホールにて「上三川町二十歳のつどい」が開催されました。



皆さまおめでとうございます!



上三川中学校卒業生



明治中学校卒業生



本郷中学校卒業生



上三川地区答辞代表
うえの るな
上野 瑞菜



明治地区答辞代表
たかやま あきほ
高山 瑛帆



本郷地区答辞代表
さいとう ゆうま
齋藤 優磨

本日は私達のために式典を開いていただきありがとうございます。町長・来賓の皆様、先生方や地域の方々、そして両親への感謝を胸に、大人として責任ある行動を心がけ、社会に貢献できるよう努力します。

この日を迎える大人としての責任の重さと、今まで支えてくれた家族への感謝を改めて感じています。これからは自分らしさを大切に、誠実に学び続けながら、将来は薬剤師として、ふるさと・上三川町の皆さんに恩返しできる大人になることが目標です。

AIを中心に移りゆく現代社会において、私たちにできることは「感情」という人間の可能性を感じ、育んでいくことだと考えます。心の温かさを忘れず、他者とつながり、人間の底力を発揮させられるような人物を目指し、社会における役割を果たしていきます。

わが町の輝ける星

柴野快仁選手(前橋育英高校)FC今治に加入内定!!

1月5日、前橋育英高校3年生の柴野快仁さん(本郷中出身)が、2026年のシーズンよりFC今治に加入し、プレーすることを報告するため星野町長へ表敬訪問されました。

柴野さんの現在のお気持ちを、インタビュー形式でお届けします。

Q1. プロサッカー選手になった今のお気持ちを率直に教えてください。

A1. 小学生の頃から楽しくて続けてきたサッカーが、いつしかプロのサッカー選手になりたいという自分の将来の夢に変わっていました。今の状況に自分自身が一番驚いていますが、それと同じくらい嬉しい気持ちでいっぱいです。

Q2. 今後の目標を教えてください。

A2. 2年後にアンダー20のワールドカップがあるので、そこに出るのが目標です。

Q3. 目標をかなえるため、今も努力を続けていることはありますか?

A3. ディフェンスが苦手なので、克服のため努力を続けています。

Q4. FC今治の一員となり対戦したいチームはありますか?

A4. モンテディオ山形です。このチームには高校のチームメイトの入団が決まりました。お互いレギュラーとなり、同じフィールドで戦えたら最高にうれしいです。

Q5. 最後に、プロサッカー選手を目指す子どもたちにメッセージをお願いします。

A5. サッカーを楽しむことを忘れないでほしいです。上達するために努力をすることは大切ですが、一番は気持ちが大切です。練習はつらいと感じることが多いと思いますが、サッカーを楽しんだ先に結果はついてくるはずなので、楽しむことを忘れないでほしいです。

柴野さんのFC今治でのご活躍を期待しています。頑張ってください!!



かみたんメールの登録は下記アドレスに
空メールを送信してください
t-kamitan-mail@sg-p.jp

※QRコードは株式会社デンソーウエーブ様の登録商標です。

人口と世帯【令和8年1月1日現在】(対前月比)

人口: 30,404人 (-52) 世帯数: 12,766世帯 (+8)
男性: 15,643人 (-26) 女性: 14,761人 (-26)

本紙は再生紙を利用してます。